



Nomination de Hazel McCallion à titre de première présidente d'honneur
novembre 2021

25-11-21

Le fonds CaRES des résidences pour aînés annonce la nomination de sa toute première présidente d'honneur, M^{me} Hazel McCallion.

TORONTO, le 25 novembre 2021 /CNW/ - Le fonds CaRES des résidences pour aînés (le Fonds), créé en mai 2020 par Chartwell, Revera Inc., Extendicare et Sienna Senior Living, a annoncé aujourd'hui la nomination de M^{me} Hazel McCallion à titre de première présidente d'honneur.

Le Fonds a accordé plus de 2,4 millions de dollars en aide financière d'urgence à 761 employés du secteur des résidences pour aînés dans tout le pays. Le Fonds vise à bâtir un héritage d'investissements afin d'offrir un soutien financier aux travailleurs et travailleuses en difficulté dans le secteur des résidences pour aînés, ainsi qu'à ceux qui poursuivent leur éducation pour faire progresser leur carrière. À mesure que l'initiative évolue, elle demeure ancrée dans l'histoire de la crise sanitaire de la COVID-19 afin que les Canadiens n'oublient jamais l'apport héroïque et la résilience des employés des résidences pour aînés.

« Les gens qui travaillent dans le secteur des résidences pour aînés sont pour moi une grande source d'inspiration, a déclaré Hazel McCallion, ancienne mairesse de Mississauga. C'était vrai avant la pandémie, et ce l'est devenu encore plus lorsque la crise de la COVID-19 a éclaté. Je me souviendrai toujours du dévouement des employés de première ligne qui se sont rendus au travail chaque jour pour prendre soin des résidents qui avaient besoin de leur aide. Pour moi, ces travailleurs sont les véritables héros de la pandémie. Je suis ravie que le Fonds m'ait invitée à être sa toute première présidente d'honneur. »

Le Fonds continue d'accueillir des partenaires. Les propriétaires et gestionnaires de résidences intéressés sont invités à écrire à info@seniorlivingcares.ca afin de contribuer à reconnaître les efforts extraordinaires des travailleurs et travailleuses du secteur des résidences pour aînés.

À propos de Hazel McCallion

Hazel McCallion a été l'une des mairesses les plus longtemps à la tête d'une ville canadienne.



Elle a supervisé la croissance et le développement de Mississauga, la sixième plus grande ville du Canada, pendant 12 mandats consécutifs avant de quitter son poste en 2014 à l'âge de 93 ans. En 2015, M^{me} McCallion s'est jointe à Revera en tant que cheffe représentante des aînés. Dans le cadre de ses fonctions, elle a eu l'occasion de passer du temps avec de nombreux travailleurs de première ligne dans le secteur des soins aux aînés.

Ancienne joueuse professionnelle de hockey féminin, elle a accompli de nombreuses réalisations dans le domaine des affaires et de la politique qui ont été saluées dans le monde entier. Récipiendaire de l'Ordre du Canada en 2005 et de l'Ordre de l'Ontario en 2021, elle a reçu un doctorat honorifique en droit de l'Université de Toronto en 2010. M^{me} McCallion est devenue conseillère spéciale de l'Université de Toronto à Mississauga en 2015 et a été nommée première chancelière du Collège Sheridan en 2016. Elle est l'auteure de *Hurricane Hazel: A Life with Purpose* (2015).

Une initiative axée sur l'avenir

Le fonds CaRES des résidences pour aînés est depuis peu enregistré comme organisme de bienfaisance. Ainsi, il maintiendra son programme après la COVID-19 et aura pour mandat de soutenir en continu les employés. Le Fonds bâtira un legs pour l'avenir dans le but de poursuivre son soutien financier aux travailleurs et travailleuses qui éprouvent des difficultés et d'aider les gens du secteur à suivre des formations pertinentes qui les font progresser dans leur carrière. L'initiative est appelée à évoluer, mais elle restera toujours ancrée dans l'histoire de la crise sanitaire de la COVID-19 afin que les Canadiens n'oublient jamais l'apport héroïque et la résilience des employés des résidences pour aînés.

À propos du fonds CaRES des résidences pour aînés

Le fonds CaRES des résidences pour aînés a été créé par les partenaires Chartwell, Revera Inc., Extendicare et Sienna Senior Living. Ouvert à tous les employés du secteur et inspiré par leur dévouement et leur engagement, le Fonds offre du soutien financier à ceux qui se trouvent dans une situation extraordinaire. À l'avenir, il continuera à bâtir un héritage d'investissements pour subvenir aux besoins financiers urgents et à la formation des employés. En 2021, le Fonds a accueilli Southbridge Care Homes, partenaire platine, et OMNI Health Care, partenaire or.

CaRES

Fonds des RPA

Pour en savoir plus, écrivez à :
info@seniorlivingcares.ca